



# Rutan Blora Gelar Razia Dan Pemeriksaan Area Rawan Jelang Natal dan Tahun Baru 2025

**Dheny Window - BLORA.KAMPAI.ID**

Dec 23, 2024 - 16:46



*Rutan Blora Gelar Razia Dan Pemeriksaan Area Rawan Jelang Natal dan Tahun Baru 2025*

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora melaksanakan kegiatan

razia kamar hunian warga binaan pemasyarakatan (WBP) dan pemeriksaan area rawan sebagai langkah deteksi dini keamanan menjelang Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai dengan melibatkan jajaran pengamanan Rutan Blora. Minggu (22/12/2024)

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari instruksi Direktur Pengamanan dan Intelijen (Dirpamintel) Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) untuk memastikan terciptanya situasi yang aman dan kondusif di lingkungan Rutan. "Kami berupaya memastikan tidak ada potensi gangguan keamanan di dalam Rutan, sehingga dapat memberikan rasa aman bagi seluruh warga binaan dan masyarakat sekitar," ungkapnya.



Kegiatan tersebut juga mencakup pemeriksaan area brandgang dan lokasi rawan lainnya. Pemeriksaan ini dilakukan secara menyeluruh untuk meminimalisir risiko gangguan keamanan, terutama menjelang momentum perayaan Nataru.

Selain itu, Kepala Rutan Blora juga memberikan pengarahan kepada para warga binaan terkait pentingnya menjaga ketertiban dan kebersihan kamar hunian serta mematuhi semua aturan yang berlaku. "Kami terus mendorong warga binaan untuk berperilaku tertib dan mendukung terciptanya lingkungan Rutan yang aman dan nyaman," ujar Budi Hardiono.



Pelaksanaan razia dan pemeriksaan area rawan ini berjalan dengan lancar dan aman berkat kerja sama yang solid dari seluruh jajaran pengamanan Rutan Blora.

“Kami mengapresiasi kerja keras seluruh petugas yang terlibat dalam kegiatan ini. Semoga langkah ini dapat terus meningkatkan keamanan dan ketertiban di Rutan Blora, terutama menjelang momen penting seperti Nataru,” tambah Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono.





Melalui kegiatan ini, Rutan Blora berharap dapat terus menjaga stabilitas keamanan sekaligus memperkuat komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.